

## IV. DIE EINREICHUNGEN

### ***NMS Neumarkt***

Die Mittelschule Neumarkt am Wallersee setzt sich dafür ein, traditionelle Spiele zu bewahren und durch generationsübergreifende Zusammenarbeit zu pflegen. Das Projekt **"Alte Spiele neu entdecken"** umfasst verschiedene Aktivitäten, wie z.B. die Herstellung von Marmor- und Kugelbahnen, Kreiseln und Brettspielen sowie die Durchführung von Bewegungs-, Sing- und Klatschspielen. Ziel ist es, die Spiele schnell zugänglich zu machen und ihre Bedeutung als Tor zu vergangenen Zeiten und kultureller Geschichte zu betonen. Zusätzlich steht ein Besuch im örtlichen Altersheim am Programm, um den Schüler\*innen den Wert von Volkskultur und die Wertschätzung für die Lebenserfahrung älterer Generationen zu vermitteln.

